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COMMIT
UNION 交流イベント

「UNION」が初めて企画した
BBQパーティが開催されました。
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京都外国語大学
京都外国語短期大学

後援会会報
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わが家の留学体験談
お子さんの留学中に体験したエピソードや
気をつけるべきことなどを、経験者のみなさんに語っていただきました。
ここでは、その一部をご紹介します。

編

集

後

記

関西の全国的にも有名な夏のイベント、
京都の　園祭、大阪の天神祭が終わり、甲
子園球場での夏の全国高校野球選手権大
会が待ち遠しくなってきました。今年も選手
たちの全力プレーに拍手喝采することで
しょう。さて、わが京都外大生も勉学に、また
クラブ活動等にひたむきに取り組んでい
ます。後援会では、この学生たちが充実した
学生生活を送れるよう活動を行っています。

また、後援会会報『COMMIT』では学生の
様子や、保証人の皆さまが興味を持たれて
いる事柄について記事を掲載していくこと
としています。今回は、後援会役員の子ども
さんの留学経験に基づき『わが家の留学
体験談』と題して記事を掲載いたしました。
是非他の記事とともに参考にしていただき
たいと思います。今年度も後援会活動にご
支援、ご協力をよろしくお願いいたします。

みなさんの投稿
お待ちしています！

スペースの都合上、
掲載できない場合もございます。
あしからずご了承ください。

kyotogaidai-commit
@hotmail.co.jp

広報部会
安達 章

やってきた六月祭。森田記念講堂からの屋外階
段には見事な世界地図や各国国旗が描かれ、学
生たちの出店もさすがに外大色豊か。パンケーキ
やネギ焼きの店、フライドポテトにスパゲティ、メキ
シカンのブースなどなど、食べ物も飲み物も国際
色にあふれカラフルでした。でも残念なことに朝か
ら雨模様。強くなった雨足の中で、学生たちの出店
は一斉に軒下へ移動。軒下の超過密なスペース
で、それでも威勢よくお客を呼び込む元気のよさ
は、やはり青春だなあと感じました。屋内では、古
着や様々な国の産品の販売や展示コーナーなど
がありました。世界の環境を考える会、カンボジア
語に翻訳した絵本をカンボジアの子どもたちに送
る会、海外の災害で被災した人たちに家を建てる
支援をする会など、外大生ならではのサークルが
数多くありました。話しかけると、熱く活動状況を
話してくれる姿が印象的でした。雨がおさまると、
学生たちは混雑した軒下から一斉に屋外へひろ
がり、出店も様々な国旗がついた看板やテーブル
を素早く外へ移動。屋外ステージでは演奏者がス
タンバイし、大掛かりなシャボン玉のパフォーマン
スも始まって空気は一気に盛り上がりました。

6 7Sat. 六月祭 国際色にあふれた
六月祭が開催されました。

第
28
回

今年度から留学生たちが中心となって学生同士の交
流を目的とした、UNIONというグループができました。
後援会もUNIONの企画を支援することになりました
ので、その第一回目のイベントとして行われたバーベ
キューパーティを見学してきました。
嵐山に近い河川敷に道具を持ち込んで6時過ぎくら
いから数十人ほどの学生たちがゆっくりとバーベキュー
を楽しんでいましたが、遅い時間帯の授業が終わるに
つれて人数が増え、最後は100人以上の学生たちが集
まりました。
留学生が中心となって、GALAやクラブアイリーとはま
た違う雰囲気があったように思います。日本語よりも英
語が音楽と重なって盛り上がっていて、その辺りはさす
が外大って気分でした。しばらくは夕立の続いた2、3日
でしたが天候もよくて大盛況だったと思います！
今後も学生たちが月1回程度のイベントを企画してい
るそうで、後援会としても留学生の交流活動を、積極的
に支援していきたいと考えています。

留学中、お子さんとの連絡はどうされていましたか？

主にfacebookでしたね。ipadを持っていったのですが、始めは繋がらず
ヤキモキしました。数日後メールが可能になり、Skypeで会話も2度しま
した。しかし、facebookで写真や友人とのやり取りがしょっちゅう見ら
れたので、それを半年間楽しませてもらいました。
就職時にも留学については興味深く質問されたそうで、
自力で成し得た友人作り、辺境への旅等自信を持って
語ることができたのではないかと思います。

娘が、ドイツ海外セミナーに参加しました。
費用はほぼ50万円で小遣いは10万円ほど持たせましたが、
使いきってきました。お土産もそうですが、ホスト宅から大

学までのバス代とかもあったのでそんなもんですかね。もう少し持たせ
たら良かったかなぁと思いました。費用自体はゲーテ・インスティテュー
トの4週間の短期留学よりかは高いかもしれませんが、いざという時に
は大学の先生がサポートしてくれるので安心というのはありますね。

私は、パソコンのチャットか
たまにSkypeでやりとりしていました。

いかがでしたか? お子さんが、スムーズな留学生活を送るためにも、
連絡方法の確認や忘れ物チェックなど、事前準備をしっかりしておきたいですね。
いかがでしたか? お子さんが、スムーズな留学生活を送るためにも、
連絡方法の確認や忘れ物チェックなど、事前準備をしっかりしておきたいですね。

海外への渡航では、日本とは異なるお国事情が
つきもの。不安に感じたエピソードや注意すべき
ことを教えてください。

インタビュアー
ブラジルポルトガル語学科卒
4年次にブラジルへ1年留学

▼お子さん▼
中国語学科卒

3年次に西安外大へ半年留学

▼お子さん▼ ドイツ語学科
2年次に海外セミナーで
マンハイムへ留学

▼お子さん▼
フランス語学科

2年次に海外セミナーで
アンジェ・カトリック大学へ留学

▼お子さん▼

研修に行く際ノートパソコンを持って行かせたのです
が、電源コードを入れ忘れたから送ってほしいとの
メールが子どもから来ました。
妻がSAL便で送ったのですが、住所は合っていたので

すが郵便番号を間違えたため荷物がフランス国内をグルグルまわり
（インターネットで今どこにあるか追跡できる）いつまでたってもホーム
ステイ先に着きませんでした。妻はやきもきして体調を崩しそうでした。
結局ステイ先の奥さんから郵便局に何度も連絡していただいて、10日
以上かかって着きました。住所を見ればわかるのにどうなっているので
しょう？ 日本とは郵便事情が異なる国もあるのだなと思いました。

これも北京留学関係ですが、郵便物の届け方が日本の
ように個別配送ではなく、近辺分のをどっさり１ヶ所に置
いて行くので、掻き分け探したとか。

中国語学科の娘さんで、個人で留学をされたんですが、
関空から数時間遅れで飛び立ったところ、着いた北京空
港に出迎えがおらず、現地で携帯を購入予定で持ってい

なくて初めての異国の地で独力で大学迄たどり着いた、という話でし
た。日本なら、遅延でも、なんとか出迎えるよう手を尽くしてくれそうで
すが、そういうことも想定して、まずは、日本の親なりと連絡がとれるよ
うにしておかないと心配ですね。

うちの場合、忘れ物ではないですが、剣道の防具を送る際、郵便局で
中身の価値を20万円くらいに設定したのが災いして、現地サンパウロ
空港で60%の関税支払いを要求されました。
息子は拒否し、結局防具は現地剣道連盟に借り、送った
防具は手付かずで地球を一周して戻ってきました。何かを
送る場合、関税の高さに要注意です。

一般の人が自分で行くよりは安いような気がします。
語学研修の場合、先生も一緒なので安心です。

なるほど、SNSや無料通話アプリで気軽に連絡が
とれるので安心ですね。
安心といえば、先生が引率してくださる『海外セミ
ナー』がありますね。

祇
六月祭実行委員長　加藤 敦裕さん

（国際教養学科 3年次生）
六月祭実行委員長　加藤 敦裕さん

（国際教養学科 3年次生）
六月祭実行委員長　加藤 敦裕さん

（国際教養学科 3年次生）
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みんなとの一体感を感じられた
イベントになりました!

学生たちが一丸となって

盛り上げま
した!学生たちが一丸となって

盛り上げま
した!

毎年恒例の毎年恒例の
お菓子まきお菓子まき

毎年恒例の
お菓子まき
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大学と後援会の共催により、毎年秋に各地で教育
懇談会を開催しています。今年度は「当世就活事情」
のテーマで講演が行われるほか、留学、進路、就職な
ど学生生活に関わるさまざまな個別相談を実施して
います。ふるってご参加ください。

5 24Sat.
614Sat.

クラブ
紹介

我々、少林寺拳法部は50年という歴史ある部活であり、日々修業して
おります。人数は12名という少ない部員ではありますが、少ないからこそみ
んながみんなを理解し、強くなるためにお互い協力しています。少林寺拳
法とは護身術であり、身を守る武道です。よく空手や柔道、合気道と一緒
にされることが多いのですが全く違います。
日々、修業していく中で人としての成長、肉体の成長、そして精神の成
長があります。社会に出たときに身に付けなければならないマナーや作法
なども学ぶことができます。

何か自分のなかで変えなければならない。
強くなりたい。なんでも理由は結構です。やる気
と根性さえあれば楽しくできます。我々、少林寺
拳法部はいつでも入部可能ですのでどうぞよ
ろしくお願いします。

わたし達はボイストレーナーの指導のもと毎週2回練習をしています。先日は六月祭
に参加させていただき、これからは外大祭と音楽祭にも参加させていただく予定です。
そしてソレイユ自身が取り仕切る定期演奏会を今年も開催させていただきます。
去年の定期演奏会は部員が2人だったのですが、今年はなんと六月祭以降も経験者
未経験者関係なく合唱に興味を持って入ってくれた部員がいて、12人まで増えました。
部員全員が個性的で、笑いあいながら自由に歌ってハーモニーができています。ま

た、保護者の方には温かく見守っていただきましてありがとうございます。これからもど
うぞよろしくお願いします。

団長
国際教養学科 3年次生 山本 淳也

【少林寺拳法部】
【混声合唱団ソレイユ】

主将
ブラジルポルトガル語学科 3年次生 村上 弘樹

2014年度の貸費奨学金
授与式が行われ、本年度は
7名の学生が選考され、採用
証書が授与されました。ま
た、各種課外活動奨励金授
与式も、同日行われ、56団体
（体育会、文化部会、短大）
に奨励金が授与されました。

後援会貸費奨学金授与式
課外活動奨励金授与式 外国人留学生給費奨学金授与式

2014年度 教育懇談会のご案内

「広報部会」活動のご報告

今年度の活動内容

1. 語学検定試験の年2回全額助成
2. 留学生との交流会への助成
3. 教育懇談会の共催
4. 課外活動への助成（外大祭・語劇祭・体育祭・各種団体助成）
5. 就職支援助成
6. 奨学金助成　　など

● 後 援 会 活 動 紹 介 ●

●名古屋会場／2014年9月28日（日）
 名鉄グランドホテル
●広島会場／2014年9月28日（日）
 アークホテル広島駅南
●本学会場／2014年11月2日（日）
 本学1号館7階小ホール（R171）

［今年度の開催予定］

語
学
検
定
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料
を

① TOEIC　※領収証がない場合は 4,645円
② TOEFL iBT　※一律 23,322円
③ 実用英語技能検定
④ 国際連合公用語英語検定試験
⑤ IELTS
⑥ スペイン語技能検定
⑦ DELE （スペイン文部省認定証）
⑧ 実用フランス語技能検定試験
⑨ TCF （フランス語学力テスト）
⑩ TEF （フランス語能力認定試験）

⑪ DELF/DALF （フランス国民教育省・フランス語資格試験）
⑫ ドイツ語技能検定試験
⑬ ゲーテ・インスティトゥートのドイツ語検定試験
⑭ 外国語としてのポルトガル語検定試験 （旧 : 国際ポルトガル語検定試験）
⑮ ブラジル教育省外国人のためのポルトガル語検定試験
⑯ HSK （筆記・口頭）
⑰ 実用中国語技能検定試験
⑱ 日本語教育能力検定試験
⑲ 日本漢字能力検定
⑳ 実用イタリア語検定

年2回全額助成、受けなきゃ損!
お子様の留学•就職等のキャリアアップに、ぜひご利用ください。
助成を受けるには、所定の手続きが必要となっていますので、
申請方法、申請期間、支給方法については、掲示板または総務部窓口にて確認してください。

全
額
助
成
し
て
い
ま
す
。

助成の対象となる語学検定試験

【問い合わせ先】 総務部（庶務課） TEL.（075）322－6012 場所／8号館地下1階

後援会
では

外大生なら
ゼッタイ

受けなきゃ
損! 

就職試験を想定し、自己PR・コミュニケーションの強化をめざす「履歴書、エントリーシート、面接総合対策講座の支援」も行っています。就職試験を想定し、自己PR・コミュニケーションの強化をめざす「履歴書、エントリーシート、面接総合対策講座の支援」も行っています。

今年度の会長を務めさせていただきます箕内です。5月17日の後援会委
員総会において2014年度の事業計画と予算の承認をいただきました。
本年度も昨年と同様の後援会活動を実施していく予定にしております。
保証人の皆様と大学の教職員の皆様とともに学生達が充実した大学生活
が送れるよう役員一同後援会活動を盛り上げていきたいと考えております
ので、どうぞよろしくお願いいたします。

後援会部会の紹介
後援会には、3つの部会（広報・運営・会計）があり、活動をしています。
広報は後援会会報の年3回の発行に向け活動しています。運営は入学式
や教育懇談会、学園祭の出店等のお手伝いをしています。会計は会費を管
理し、執行状況確認をしています。今年度も後援会活動にご協力・ご支援お
願いいたします。

広報部会の活動は、毎年7月、12月、3月に保証人の皆様にお届けして
いる後援会会報の発行です。この会報では、六月祭や外大祭などの学生主
体で行われる行事やクラブ・サークル活動の紹介、語学検定試験や留学情
報、保証人の皆様に参加いただく教育懇談会・後援会総会についてなど、
外大の様子を知っていただきながら、皆様からの後援会費が様々な学生
支援に使われていることをお知らせしています。
発行準備のたびに会合を重ねていますが、広く
皆様のご参加や投稿をお待ちしております。

後援会では、

部活動を奨励
金

でサポート！

kyotogaidai-commit@hotmail.co.jp
投稿はお気軽に下記まで。

＊投稿はその時々の紙面スペースの関係上リライトさせていただ
いたり、あるいは掲載されない場合もありますのでご了承ください。

2014年度の外国人留
学生給費奨学金授与式
が行われ、多くの応募者
の中から、4名の学生が
選考され、採用証書が
授与されました。

課外活動奨励金授与式 外国人留学生給費奨学金授与式

5 17Sat.

1号館7階小ホール（R171）において、清水会長・堀川副理事長・下村副学長の挨拶
に続き、2014年度箕内新会長以下新役員・活動方針・予算等の議案について説明が
あり、質疑応答を交え、満場一致で承認されました。委員総会終了後、学生食堂リブレ
にて懇親会が開催され、大学側と、また保証人同士と活発な意見交換が行われまし
た。新委員の方 に々とって色 な々情報を得る場となりました。
最後には、卒業役員・幹事の皆さまに感謝の気持ちを込めて花束が贈られました。

後援会「委員総会」が開催されました。
目標高く

活動しています！
京都外大には64団体のクラブがあり、サークル等を含めると
その数は70団体を超えています。今回はその中から、
少林寺拳法部と混声合唱団ソレイユを紹介します。

※英米語学科1年次生については、学科が行うTOEIC IPテストに助成1回分を充当します。※英米語学科1年次生については、学科が行うTOEIC IPテストに助成1回分を充当します。
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ろしくお願いします。

わたし達はボイストレーナーの指導のもと毎週2回練習をしています。先日は六月祭
に参加させていただき、これからは外大祭と音楽祭にも参加させていただく予定です。
そしてソレイユ自身が取り仕切る定期演奏会を今年も開催させていただきます。
去年の定期演奏会は部員が2人だったのですが、今年はなんと六月祭以降も経験者
未経験者関係なく合唱に興味を持って入ってくれた部員がいて、12人まで増えました。
部員全員が個性的で、笑いあいながら自由に歌ってハーモニーができています。ま

た、保護者の方には温かく見守っていただきましてありがとうございます。これからもど
うぞよろしくお願いします。

団長
国際教養学科 3年次生 山本 淳也

【少林寺拳法部】
【混声合唱団ソレイユ】

主将
ブラジルポルトガル語学科 3年次生 村上 弘樹

2014年度の貸費奨学金
授与式が行われ、本年度は
7名の学生が選考され、採用
証書が授与されました。ま
た、各種課外活動奨励金授
与式も、同日行われ、56団体
（体育会、文化部会、短大）
に奨励金が授与されました。

後援会貸費奨学金授与式
課外活動奨励金授与式 外国人留学生給費奨学金授与式

2014年度 教育懇談会のご案内

「広報部会」活動のご報告

今年度の活動内容

1. 語学検定試験の年2回全額助成
2. 留学生との交流会への助成
3. 教育懇談会の共催
4. 課外活動への助成（外大祭・語劇祭・体育祭・各種団体助成）
5. 就職支援助成
6. 奨学金助成　　など

● 後 援 会 活 動 紹 介 ●

●名古屋会場／2014年9月28日（日）
 名鉄グランドホテル
●広島会場／2014年9月28日（日）
 アークホテル広島駅南
●本学会場／2014年11月2日（日）
 本学1号館7階小ホール（R171）

［今年度の開催予定］

語
学
検
定
試
験
受
験
料
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① TOEIC　※領収証がない場合は 4,645円
② TOEFL iBT　※一律 23,322円
③ 実用英語技能検定
④ 国際連合公用語英語検定試験
⑤ IELTS
⑥ スペイン語技能検定
⑦ DELE （スペイン文部省認定証）
⑧ 実用フランス語技能検定試験
⑨ TCF （フランス語学力テスト）
⑩ TEF （フランス語能力認定試験）

⑪ DELF/DALF （フランス国民教育省・フランス語資格試験）
⑫ ドイツ語技能検定試験
⑬ ゲーテ・インスティトゥートのドイツ語検定試験
⑭ 外国語としてのポルトガル語検定試験 （旧 : 国際ポルトガル語検定試験）
⑮ ブラジル教育省外国人のためのポルトガル語検定試験
⑯ HSK （筆記・口頭）
⑰ 実用中国語技能検定試験
⑱ 日本語教育能力検定試験
⑲ 日本漢字能力検定
⑳ 実用イタリア語検定

年2回全額助成、受けなきゃ損!
お子様の留学•就職等のキャリアアップに、ぜひご利用ください。
助成を受けるには、所定の手続きが必要となっていますので、
申請方法、申請期間、支給方法については、掲示板または総務部窓口にて確認してください。

全
額
助
成
し
て
い
ま
す
。

助成の対象となる語学検定試験

【問い合わせ先】 総務部（庶務課） TEL.（075）322－6012 場所／8号館地下1階

後援会
では

外大生なら
ゼッタイ

受けなきゃ
損! 

就職試験を想定し、自己PR・コミュニケーションの強化をめざす「履歴書、エントリーシート、面接総合対策講座の支援」も行っています。就職試験を想定し、自己PR・コミュニケーションの強化をめざす「履歴書、エントリーシート、面接総合対策講座の支援」も行っています。

今年度の会長を務めさせていただきます箕内です。5月17日の後援会委
員総会において2014年度の事業計画と予算の承認をいただきました。
本年度も昨年と同様の後援会活動を実施していく予定にしております。
保証人の皆様と大学の教職員の皆様とともに学生達が充実した大学生活
が送れるよう役員一同後援会活動を盛り上げていきたいと考えております
ので、どうぞよろしくお願いいたします。

後援会部会の紹介
後援会には、3つの部会（広報・運営・会計）があり、活動をしています。
広報は後援会会報の年3回の発行に向け活動しています。運営は入学式
や教育懇談会、学園祭の出店等のお手伝いをしています。会計は会費を管
理し、執行状況確認をしています。今年度も後援会活動にご協力・ご支援お
願いいたします。

広報部会の活動は、毎年7月、12月、3月に保証人の皆様にお届けして
いる後援会会報の発行です。この会報では、六月祭や外大祭などの学生主
体で行われる行事やクラブ・サークル活動の紹介、語学検定試験や留学情
報、保証人の皆様に参加いただく教育懇談会・後援会総会についてなど、
外大の様子を知っていただきながら、皆様からの後援会費が様々な学生
支援に使われていることをお知らせしています。
発行準備のたびに会合を重ねていますが、広く
皆様のご参加や投稿をお待ちしております。

後援会では、

部活動を奨励
金

でサポート！

kyotogaidai-commit@hotmail.co.jp
投稿はお気軽に下記まで。

＊投稿はその時々の紙面スペースの関係上リライトさせていただ
いたり、あるいは掲載されない場合もありますのでご了承ください。いたり、あるいは掲載されない場合もありますのでご了承ください。

2014年度の外国人留
学生給費奨学金授与式
が行われ、多くの応募者
の中から、4名の学生が
選考され、採用証書が
授与されました。

課外活動奨励金授与式 外国人留学生給費奨学金授与式

5 17Sat.

1号館7階小ホール（R171）において、清水会長・堀川副理事長・下村副学長の挨拶
に続き、2014年度箕内新会長以下新役員・活動方針・予算等の議案について説明が
あり、質疑応答を交え、満場一致で承認されました。委員総会終了後、学生食堂リブレ
にて懇親会が開催され、大学側と、また保証人同士と活発な意見交換が行われまし
た。新委員の方 に々とって色 な々情報を得る場となりました。
最後には、卒業役員・幹事の皆さまに感謝の気持ちを込めて花束が贈られました。

後援会「委員総会」が開催されました。

● 後 援 会 活 動 紹 介 ●

1号館7階小ホール（R171）において、清水会長・堀川副理事長・下村副学長の挨拶
に続き、2014年度箕内新会長以下新役員・活動方針・予算等の議案について説明が
あり、質疑応答を交え、満場一致で承認されました。委員総会終了後、学生食堂リブレ
にて懇親会が開催され、大学側と、また保証人同士と活発な意見交換が行われまし

目標高く
活動しています！

京都外大には64団体のクラブがあり、サークル等を含めると
その数は70団体を超えています。今回はその中から、
少林寺拳法部と混声合唱団ソレイユを紹介します。

※英米語学科1年次生については、学科が行うTOEIC IPテストに助成1回分を充当します。※英米語学科1年次生については、学科が行うTOEIC IPテストに助成1回分を充当します。
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UNION 交流イベント

「UNION」が初めて企画した
BBQパーティが開催されました。

613Fri.
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京都外国語大学
京都外国語短期大学

後援会会報
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わが家の留学体験談
お子さんの留学中に体験したエピソードや
気をつけるべきことなどを、経験者のみなさんに語っていただきました。
ここでは、その一部をご紹介します。

編

集

後

記

関西の全国的にも有名な夏のイベント、
京都の　園祭、大阪の天神祭が終わり、甲
子園球場での夏の全国高校野球選手権大
会が待ち遠しくなってきました。今年も選手
たちの全力プレーに拍手喝采することで
しょう。さて、わが京都外大生も勉学に、また
クラブ活動等にひたむきに取り組んでい
ます。後援会では、この学生たちが充実した
学生生活を送れるよう活動を行っています。

また、後援会会報『COMMIT』では学生の
様子や、保証人の皆さまが興味を持たれて
いる事柄について記事を掲載していくこと
としています。今回は、後援会役員の子ども
さんの留学経験に基づき『わが家の留学
体験談』と題して記事を掲載いたしました。
是非他の記事とともに参考にしていただき
たいと思います。今年度も後援会活動にご
支援、ご協力をよろしくお願いいたします。

みなさんの投稿
お待ちしています！

スペースの都合上、
掲載できない場合もございます。
あしからずご了承ください。

kyotogaidai-commit
@hotmail.co.jp

広報部会
安達 章

やってきた六月祭。森田記念講堂からの屋外階
段には見事な世界地図や各国国旗が描かれ、学
生たちの出店もさすがに外大色豊か。パンケーキ
やネギ焼きの店、フライドポテトにスパゲティ、メキ
シカンのブースなどなど、食べ物も飲み物も国際
色にあふれカラフルでした。でも残念なことに朝か
ら雨模様。強くなった雨足の中で、学生たちの出店
は一斉に軒下へ移動。軒下の超過密なスペース
で、それでも威勢よくお客を呼び込む元気のよさ
は、やはり青春だなあと感じました。屋内では、古
着や様々な国の産品の販売や展示コーナーなど
がありました。世界の環境を考える会、カンボジア
語に翻訳した絵本をカンボジアの子どもたちに送
る会、海外の災害で被災した人たちに家を建てる
支援をする会など、外大生ならではのサークルが
数多くありました。話しかけると、熱く活動状況を
話してくれる姿が印象的でした。雨がおさまると、
学生たちは混雑した軒下から一斉に屋外へひろ
がり、出店も様々な国旗がついた看板やテーブル
を素早く外へ移動。屋外ステージでは演奏者がス
タンバイし、大掛かりなシャボン玉のパフォーマン
スも始まって空気は一気に盛り上がりました。

6 7Sat. 六月祭 国際色にあふれた
六月祭が開催されました。

第
28
回

今年度から留学生たちが中心となって学生同士の交
流を目的とした、UNIONというグループができました。
後援会もUNIONの企画を支援することになりました
ので、その第一回目のイベントとして行われたバーベ
キューパーティを見学してきました。
嵐山に近い河川敷に道具を持ち込んで6時過ぎくら
いから数十人ほどの学生たちがゆっくりとバーベキュー
を楽しんでいましたが、遅い時間帯の授業が終わるに
つれて人数が増え、最後は100人以上の学生たちが集
まりました。
留学生が中心となって、GALAやクラブアイリーとはま
た違う雰囲気があったように思います。日本語よりも英
語が音楽と重なって盛り上がっていて、その辺りはさす
が外大って気分でした。しばらくは夕立の続いた2、3日
でしたが天候もよくて大盛況だったと思います！
今後も学生たちが月1回程度のイベントを企画してい
るそうで、後援会としても留学生の交流活動を、積極的
に支援していきたいと考えています。

留学中、お子さんとの連絡はどうされていましたか？

主にfacebookでしたね。ipadを持っていったのですが、始めは繋がらず
ヤキモキしました。数日後メールが可能になり、Skypeで会話も2度しま
した。しかし、facebookで写真や友人とのやり取りがしょっちゅう見ら
れたので、それを半年間楽しませてもらいました。
就職時にも留学については興味深く質問されたそうで、
自力で成し得た友人作り、辺境への旅等自信を持って
語ることができたのではないかと思います。

娘が、ドイツ海外セミナーに参加しました。
費用はほぼ50万円で小遣いは10万円ほど持たせましたが、
使いきってきました。お土産もそうですが、ホスト宅から大

学までのバス代とかもあったのでそんなもんですかね。もう少し持たせ
たら良かったかなぁと思いました。費用自体はゲーテ・インスティテュー
トの4週間の短期留学よりかは高いかもしれませんが、いざという時に
は大学の先生がサポートしてくれるので安心というのはありますね。

私は、パソコンのチャットか
たまにSkypeでやりとりしていました。

いかがでしたか? お子さんが、スムーズな留学生活を送るためにも、
連絡方法の確認や忘れ物チェックなど、事前準備をしっかりしておきたいですね。
いかがでしたか? お子さんが、スムーズな留学生活を送るためにも、
連絡方法の確認や忘れ物チェックなど、事前準備をしっかりしておきたいですね。

海外への渡航では、日本とは異なるお国事情が
つきもの。不安に感じたエピソードや注意すべき
ことを教えてください。

インタビュアー
ブラジルポルトガル語学科卒
4年次にブラジルへ1年留学

▼お子さん▼
中国語学科卒

3年次に西安外大へ半年留学

▼お子さん▼ ドイツ語学科
2年次に海外セミナーで
マンハイムへ留学

▼お子さん▼
フランス語学科

2年次に海外セミナーで
アンジェ・カトリック大学へ留学

▼お子さん▼

研修に行く際ノートパソコンを持って行かせたのです
が、電源コードを入れ忘れたから送ってほしいとの
メールが子どもから来ました。
妻がSAL便で送ったのですが、住所は合っていたので

すが郵便番号を間違えたため荷物がフランス国内をグルグルまわり
（インターネットで今どこにあるか追跡できる）いつまでたってもホーム
ステイ先に着きませんでした。妻はやきもきして体調を崩しそうでした。
結局ステイ先の奥さんから郵便局に何度も連絡していただいて、10日
以上かかって着きました。住所を見ればわかるのにどうなっているので
しょう？ 日本とは郵便事情が異なる国もあるのだなと思いました。

これも北京留学関係ですが、郵便物の届け方が日本の
ように個別配送ではなく、近辺分のをどっさり１ヶ所に置
いて行くので、掻き分け探したとか。

中国語学科の娘さんで、個人で留学をされたんですが、
関空から数時間遅れで飛び立ったところ、着いた北京空
港に出迎えがおらず、現地で携帯を購入予定で持ってい

なくて初めての異国の地で独力で大学迄たどり着いた、という話でし
た。日本なら、遅延でも、なんとか出迎えるよう手を尽くしてくれそうで
すが、そういうことも想定して、まずは、日本の親なりと連絡がとれるよ
うにしておかないと心配ですね。

うちの場合、忘れ物ではないですが、剣道の防具を送る際、郵便局で
中身の価値を20万円くらいに設定したのが災いして、現地サンパウロ
空港で60%の関税支払いを要求されました。
息子は拒否し、結局防具は現地剣道連盟に借り、送った
防具は手付かずで地球を一周して戻ってきました。何かを
送る場合、関税の高さに要注意です。

一般の人が自分で行くよりは安いような気がします。
語学研修の場合、先生も一緒なので安心です。

なるほど、SNSや無料通話アプリで気軽に連絡が
とれるので安心ですね。
安心といえば、先生が引率してくださる『海外セミ
ナー』がありますね。

祇
六月祭実行委員長　加藤 敦裕さん

（国際教養学科 3年次生）
六月祭実行委員長　加藤 敦裕さん

（国際教養学科 3年次生）
六月祭実行委員長　加藤 敦裕さん

（国際教養学科 3年次生）
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みんなとの一体感を感じられた
イベントになりました!

学生たちが一丸となって

盛り上げま
した!学生たちが一丸となって

盛り上げま
した!

毎年恒例の毎年恒例の
お菓子まきお菓子まき

毎年恒例の
お菓子まき


